

た・も・ぎ デ・イ・サ・ー・ビ・ス・セ・ン・タ

8月26日から31日まで、たもぎデイサービスで夏祭りが行われました。天候にも恵まれアウトドア気分で食事を楽しみ最後は、ビンゴ大会で大いに盛り上りました。また、31日祭りの最終日には七戸民謡つつじ会の慰問があり、皆様とても喜んでいました。



9月9日～9月14日まで、敬老会が行われました。今回、長寿のお祝いの方が26名程おり、昼食にはお祝いのお膳を皆さまでおいしく頂きました。又、三葉流秀寿の会様・大間辰様の慰問もあり、皆さまとても喜び楽しい時間を過ごしました。

9月9日～9月14日まで、敬老会が行われました。今回、長寿のお祝いの方が26名程おり、昼食にはお祝いのお膳を皆さまでおいしく頂きました。又、三葉流秀寿の会様・大間辰様の慰問もあり、皆さまとても喜び楽しい時間を過ごしました。

夏 祭 り



やっぱり外で食べる食事は一味ちがうな
すてきなダンス
おめでとう
初めて一等が当たったわ!!
お嬢ちゃん踊り上手ね♪

小 旅 行



初めて来たじゃ
見学前に腹ごしらえ
すごいなー
ハーハー
眞剣にガイドの話を聞く皆さん
ねぶたをバックにハイチーズ

10月7日から二週に渡り青森市のねぶたの家ワラツセに出掛けました。皆さま初めて行く場所な為、熱心にガイドさんの話を聞いていました。旅行に参加する機会も少ないので、連れ来て貰つて本当に良かったと、皆さま口を揃えて言つていました。

今日は、田代平経由で紅葉を見ながら青森市へというコースでした。台風が近づいている事もあり、天候が心配されましたが、雨に泣かされる事無く、秋満開の紅葉を見る事が出来、皆さん感嘆の声を上げておりました。

その後は、午後6時から懇親会！美味しいビールを飲みながら、半身まるごとのマグロ中落ちを食べ、鉄板焼きに舌鼓を打ち、皆さん大いに盛り上りました。

参加者の感想を聞くと「この一年に一度の旅行が楽しみで介護を頑張れる」「介護者旅行を通じて知り合った友人と会えるのが楽しみ」などの声が聞かれていきました。介護は先の見えない大変な事です。自分なりの息抜きを見つけ上手に付き合つていきましょう。来年度の皆様のご参加をお待ち致しております。



その後は、午後6時から懇親会！美味しいビールを飲みながら、半身まるごとのマグロ中落ちを食べ、鉄板焼きに舌鼓を打ち、皆さん大いに盛り上がっていました。

参加者の感想を聞くと「この一年に一度の旅行が楽しみで介護を頑張れる」「介護者旅行を通じて知り合った友人と会えるのが楽しみ」などの声が聞かれていきました。介護は先の見えない大変な事です。自分なりの息抜きを見つけ上手に付き合つていきましょう。来年度の皆様のご参加をお待ち致しております。

た・も・ぎ 在宅介護支援センタ

皆さんこんにちは。たもぎ在宅介護支援センターです。

今回は平成25年10月26、27日に行われた『家族介護者交流事業』について報告させて頂きます。

今年は、田代平経由で紅葉を見ながら青森市へというコースでした。台風が近づいている事もあり、天候が心配されましたが、雨に泣かされる事無く、秋満開の紅葉を見る事が出来、皆さん感嘆の声を上げておりました。

その後は、午後6時から懇親会！

美味しいビールを飲みながら、半

身まるごとのマグロ中落ちを食べ、

鉄板焼きに舌鼓を打ち、皆さん

大いに盛り上がっていました。

参加者の感想を聞くと「この一年

に一度の旅行が楽しみで介護を頑

張れる」「介護者旅行を通じて知り

合った友人と会えるのが楽しみ」

などの声が聞かれています。

介護は先の見えない大変な事で

す。自分なりの息抜きを見つけ上

手に付き合つていきましょう。

来年度の皆様のご参加をお待ち

致しております。

防災訓練の後、皆さんには暖かい温泉にゆっくりとつかり、体を温めていただきました。おそらく湯船では、訓練の話をしながら、火事には気をつけようと話しあつたに違ひありません

防災訓練の後、皆さんには暖かい温泉にゆっくりとつかり、体を温めていただきました。おそらく湯船では、訓練の話をしながら、火事には気をつけようと話しあつたに違ひありません

「火の始末には十分に気をつけて下さい！」

「報告します。
1名が逃げ遅れて倒れて
います。
救助して下さい！」

「火事です！
高齢者生活福祉センター
です。」

生活支援ハウス